

**FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK SEMESTER 1 TA 2017/2018**

17711114 - MOCH ARROSYID AZMIE PUTRA

<b>STATION</b>	<b>FEEDBACK</b>
KOMUNIKASI	tidak memperkenalkan diri. jangan cuma bertanya-bertanya saja Rosyid. tetapi apa yang lawan bicara sampaikan itu direspon. begitu juga dengan bahasa non verbal nya lawan bicara, itu harus direspon (agak diakhir baru direspon). seringkali blocking, bingung mau ngajak bicara apalagi.
PEMERIKSAAN KEKUATAN OTOT	secara umum baik, informed consent kurang lengkap dalam menjelaskan cara dan resiko. untuk cuci tangan kok jadi 8 langkah? untuk pemeriksaan sensibilitas sudah cukup bagus, namun belum dalam sensibilitas 2 titik. untuk pemeriksaan kekuatan otot yang bagian tangan kurang prosedur mengepal dan mengembangkan jari. lainnya sudah lumayan ok. untuk interpretasi yang kurang tepat. dalam menjelaskan prosedur yang mungkin perlu diperbaiki.
PEMERIKSAAN NERVUS CRANIALIS B	spaltel lidah sekali pakai dik, ambil baru sudah bersih, jangan dibersihkan pakai cairan cuci tangan karena rasanya jadi pahit dan mengganggu kenyamanan pasien. hati-hati px n 9,18 terkait muntah, px n. 12 untuk menilai deviasi salah karena lidah tidak dijulurkan
PEMERIKSAAN OTOT EKSTREMITAS	secara umum baik, informed consent kurang lengkap dalam menjelaskan cara dan resiko. untuk cuci tangan kok jadi 8 langkah? untuk pemeriksaan sensibilitas sudah cukup bagus, namun belum dalam sensibilitas 2 titik. untuk pemeriksaan kekuatan otot yang bagian tangan kurang prosedur mengepal dan mengembangkan jari. lainnya sudah lumayan ok. untuk interpretasi yang kurang tepat. dalam menjelaskan prosedur yang mungkin perlu diperbaiki.
PEMERIKSAAN REFLEKS FISILOGIS	refleks biceps dan triceps tidak muncul dengan 1-2 kali pemukulan... pemeriksaan refleks triceps tidak santai karena tangan pasien tidak menjuntai malah tertahan kasur...pasien tidak hiporefleks ya
PEMERIKSAAN RHINOSKOPI	gunakanlah headlamp dengan baik, berhati-hatilah dalam melakukan tindakan, interpretasi kurang tepat,
PEMERIKSAAN SEGMENT ANTERIOR	Ic : ok, segmen anterior posisi saling duduk di kursi saja, jangan berdiri, posisi mata sejajar dengan mata pasien, palpebra dan silia : lebar rima, gerakan palpebra tdk diperiksa dan tdk dinilai. konjungtiva bulpi, palpebra inferior dan superior serta sklera tidk dinilai dan tdk dilaporkan. COA tdk dinilai (melakukan pemeriksaan COA/pencahayaan dari samping tetapi menyebutkan pemeriksaan utk iris dan melaporkan penilaian iris secara tdk lengkap. Iris diperiksa dari depan juga dinilai adanya darah/pus/warna/penglengketan/kripte iris. Tdk dilakukan penilaian pupil (diameter/isokor). belum melakukan penilaian iris. shadow test/pemeriksaan lensa belum dilakukan. saat periksa refleks langsung dan tak langsung gerakkan sumber cahaya secara berayun ya, jangan senteri langsung terus menerus.
PEMERIKSAAN SENSIBILITAS	secara umum baik, informed consent kurang lengkap dalam menjelaskan cara dan resiko. untuk cuci tangan kok jadi 8 langkah? untuk pemeriksaan sensibilitas sudah cukup bagus, namun belum dalam sensibilitas 2 titik. untuk pemeriksaan kekuatan otot yang bagian tangan kurang prosedur mengepal dan mengembangkan jari. lainnya sudah lumayan ok. untuk interpretasi yang kurang tepat. dalam menjelaskan prosedur yang mungkin perlu diperbaiki.

PEMERIKSAAN VISUS	lupa ya de kalo pasien menggunakan kacamata. mohon jarak diperhatikan ya. untuk hitungan jari, perhatikan langkah, ada yg langsung 2 langkah... untuk visus dgn snellen...kenapa to hurufnya loncat-loncat dan 1 baris hanya 1 huruf yang ditanya... kan membuatmu malah bingung dan salah visusnya di mana. akan lebih baik jika pada pembacaan snellen, urut... satu baris dibaca semua sampai pasien bisa membaca terakhir di baris mana itulah visusnya. dan jarak 6 meter untuk membantu menentukan visus... dariman dapat visus 6/12 kalo hanya dapat baca pada baris 6/20 kan jauh...
PX TELINGA LUAR & OTOSKOPI	kok headlamp tidak jadi dipakai? kok periksanya sambil berdiri?kok aurikula tidak ditari, megang otoskop salah, masukin otoskop tidak bisa, peaporan juga tidak lengkap.
TEKNIK ASEPTIK	Initial washing : sampaikan potong kuku juga selain membersihkan kukunya. Scrubbing : gerakannya lebih dipercepat lagi ya dek.. biar nggak kekurangan waktu.. sisa 1 menit 25 detik posisi masih di scrubbing lhoo.. Perhatikan kaidah yang benar pd saat scrubbing penting, tapi estimasi juga waktunya yaa biar tdk kekurangan waktu.. :) belum selesai gowning waktu sudah habis.. :) semangaaattt... over all diawal sdh cukup baik kok.. tinggal manajemen waktunya aja ditata lagi yaak.. :)